

# *Rusia es una nación de reconocido aporte al deporte*

---



La Habana, 11dic (JIT) El instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (Inder) lamentó hoy el politizado matiz de las sanciones aplicadas a Rusia por parte de la Agencia Mundial Antidopaje (WADA, por sus siglas en inglés).

*«Consideramos inaceptable desconocer el prestigio de Rusia en el concierto olímpico y nos oponemos a que las medidas de WADA se conviertan en expresión de la politización existente en el ámbito del deporte»*, dijo el presidente del Inder Osvaldo Vento Montiller.

*«Rusia es una nación de reconocido aporte al desarrollo del deporte mundial, cuenta con figuras de máximo nivel y merece un tratamiento ajustado a esas realidades»*, agregó en otro mensaje en esa red social.

*«Las respuestas de Rusia a los señalamientos de WADA siguen el camino correcto y confiamos en que rendirán los frutos esperados. Pensamos ahora, con pesar, en sus atletas jamás involucrados en el flagelo del dopaje. Ellos no podrán competir bajo su bandera»*, expresó finalmente el titular del organismo deportivo cubano.

La WADA ha prohibido a Rusia acoger eventos internacionales en un lapso de cuatro años. Sus atletas deberán competir bajo bandera neutral y tras someterse a rigurosos exámenes. Sus funcionarios no podrán asistir a lides universales ni integrar la dirección de entidades globales.

El dopaje es un mal que agobia a muchas naciones del planeta. No solo a Rusia. El rasero debe ser el mismo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/209492-rusia-es-una-nacion-de-reconocido-aporte-al-deporte>



**Radio Habana Cuba**